



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

DOM : Réunion

Question écrite n° 105842

Texte de la question

M. Éric Raoult souhaite attirer l'attention de M. le ministre de l'outre-mer sur la cherté des billets d'avion dans les transports de la Métropole vers la Réunion. En effet, malgré tous les efforts consentis par les dernières compagnies aériennes, le prix des billets reste particulièrement important malgré une logique proclamée de continuité territoriale. Ce problème de coût des transports aériens pour la desserte de la Réunion pose de graves difficultés financières aux familles victimes d'un décès ou devant rentrer d'urgence dans l'île. Cette situation est assez fréquente dans de nombreuses familles réunionnaises et réclamerait une attention toute particulière des pouvoirs publics à leur égard. Il lui demande donc ce qu'il compte entreprendre en ce sens.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 105842

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : outre-mer

Ministère attributaire : intérieur, outre-mer et collectivités territoriales

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 octobre 2006, page 10250